
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 21 de 2023

Fecha 17/08/2023 Hora 8:23 Próxima reunión 24/08/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Gustavo Inostroza KK Asiste

Nicolás Elton 1° Asiste

Javiera Court 2° No Asiste

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° No Asiste

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° Asiste

Cristián Santibáñez 7° Asiste

Julieta Di Meglio 8° Asiste

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes No Asiste

Daniela Chajtur Comisión Bienestar Asiste

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

Macarena Miquel / Soledad Lizana(i) Comisión Inclusión Asiste junto a Claudia Muñoz

José Miguel Kolubakin Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral No Asiste (en representación Karima Yarmuch)

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental No Asiste (en representación Paula Balbontín)

Rodrigo Aravena Comisión Centro Comercial No Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) Asiste

Tere Ruiz-Tagle Invitada Comisión Bienestar Asiste

Tabla

1 Oración

2 Aprobación Acta anterior

3
Comentarios reunión Rectora y Cecilia Fanta

4 Red Preventiva

5 Campaña Vial

6 Presentación directores 11º y 12º

7 Pendientes primer semestre

8 Varios

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Berni pide por este 2º semestre que se
viene, por las reuniones de apoderados
que son la próxima semana. Pedir por el
Santi para que esté bien. Pamela quiere
sumar en las peticiones a los alumnos de
12º que empiezan su último segundo
semestre

NA Finalizado

2. Aprobación Acta anterior
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Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Revisión Acta
anterior

Mali comenta que se necesitan aprobar
las actas 17 y 18, si es que hay alguien
aún que tenga algún comentario aún y si
no se dan por aprobadas, ya que aún no
se pueden subir a la web porque no
todos enviaron la aprobación por mail.
Se incorporan todas las rectificaciones
que se solicitaron.
En el Acta Nº19, también se harán las
rectificaciones solicitadas, y queda
aprobada al no existir más comentarios.
Por último, con respecto al Acta Nº20, se
hará el cambio que solicitó Winnie D y se
otorga plazo hasta el lunes para revisarla
y mandar aprobación vía mail, si no los
hay, se da por aprobada y se subirá a la
web.

CLDSM Lunes 21 agosto Pendiente

Acta Nº20 Tema de los estudios, cuando se toque
hoy este, se abordarán.
El resto, sobre la presentación de PK y
KK se le hará llegar un mail a la rectora
con todos los puntos que se levantaron.
Se plantea que esto se irá haciendo en
cada directorio cuando presenten los
cursos. La idea es poder desde el acta
tomar todos los puntos que tengan y si
corresponde, hacerlos llegar a la rectora
y Jefe de unidad respectivo de manera
que estén en conocimiento de lo que
aquí se conversa y con copia a los
directores de nivel que correspondan.

MD (BC) hoy jueves 17 agosto Pendiente

Charla OGA e
inicio reuniones
apoderados

Dato aviso, hoy es el conversatorio de la
OGA “Cómo construimos el nuevo Chile”
a las 19:00 en el auditorio Provenzano
(aún quedan cupos disponibles) y
también parten las reuniones de
apoderados de 1º y 2º presencial en el
colegio. Esta información será enviada
en el CDA Informa.

Mali hoy jueves 17 agosto Pendiente

3. Comentarios reunión Rectora y Cecilia Fanta

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Reunión rectora
y Cecilia Fanta
jefa I unidad

Nicolás H informa que tuvieron ayer la
reunión con Cecilia Fanta, la nueva
Principal de la I unidad, donde también
participó la rectora, Marisol Corrotea y
M Eliana Carrasco, asesora de la rectora,
además participaron la mayoría de los
delegados de la I unidad.
En líneas generales, Cecilia tuvo la
posibilidad de presentarse y además
presentar el proyecto que tienen para la
I unidad y los delegados y delegadas
pudieron plantear sus inquietudes al
final de la reunión.

A raíz de esta reunión pudimos percibir
que la información de lo que se trata en
los directorios no está bajando a los

Directores de nivel

Finalizado
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delegados de curso, no tan solo a los de
la I unidad sino a todos. Es vital que la
información se las hagan llegar ustedes
como directores de nivel, ya sea a través
del chat o a través de las actas de
directorio. Muchas de las inquietudes
que salieron ayer, se habían abordado
en las reuniones de directorio a lo largo
del año.

Mali H sugiere hacer minutas para
traspaso a sus cursos y además pueden
enviar las actas o comunicar que están
en la página web del CDA. Es relevante
que se transmita toda la información
que se conversa en los directorios, a los
delegados y cursos. Si la información no
llega a la comunidad es perjudicial, para
el clima de esta. Se hace hincapié en lo
que tenga relación con cada uno de sus
niveles, eso resaltarlo o transmitir ese
punto en particular.

Directores de nivel Finalizado

Gonzalo C menciona que no es por favor,
que es parte de la responsabilidad que
tiene el delegado de nivel o director.

NA Finalizado

Maite G comenta que con respecto a
hacer un resumen siempre se dejó fuera
porque cada director puede interpretar
de distinta manera la reunión y hacer un
resumen también es desde la
perspectiva de cada uno. Históricamente
estábamos autorizados a comunicar las
actas y no a hacer resúmenes. Le
gustaría saber si la actual MD tiene la
misma concepción para que así sea
parejo para todos.

Mali responde que las actas son el
informe oficial y por ello es tan relevante
la redacción de las actas y que se acuda
a ellas para enviar la información. No es
censura, sino que hay cosas que hay que
moderar a veces, porque hay
intervenciones que son complejas que
las lea cualquier persona, menos sin
tono o contexto. Hay que hacerse cargo
de lo que uno dice y cómo lo dice. Las
actas son un compendio de lo que se
habla en el directorio, que cada uno de
ustedes revisa y si no están de acuerdo
se realizan los cambios que solicitan,
pero la idea es que resuma y no
transcriba lo que en el directorio pasa.
Sí, que dé información fidedigna de lo
que aquí pasa y de los acuerdos que se
toman en el directorio. Sugiere que lo
que tenga que ver con cada nivel, envíen
pantallazos.

Nicolás H sugiere transmitir la
información en un resumen y no de los
comentarios que se generan de esa
información y las que les corresponde
por nivel, pero siempre basándose en el
acta.

NA Finalizado

Cristóbal G comenta que por experiencia
aunque se envíen las actas no las leen. El
hace hincapié en cada punto que les
compete como nivel reforzando la
atención en ello.

NA Finalizado

Se acuerda buscar una forma más
eficiente para que lean las actas o que la
información llegue efectivamente a la

MD próxima semana Pendiente
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comunidad. Se reitera que es
responsabilidad del director insistir y
buscar la forma de hacer efectiva la
información y separar lo relevante por
nivel ya que la gente no lee un acta larga
de varios temas.

4. Red Preventiva

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Red Preventiva Mali comenta que es un grupo formado
por 60 centros de padres que tiene
como objetivo retrasar el consumo de
alcohol y drogas en los hijos. Son los que
hicieron el decálogo para las juntas, uso
de tecnología y paseos padre/hijo.
Winnie D y Mali son las que han asistido
en turnos.
Se comentará que han hecho este año y
lo que han conversado en el grupo que
se armó en el SGC de red preventiva,
compuesto por Beatriz Baraja, Winnie,
Carolina Carrasco, Francisca Ormeño,
Daniela Chajtur y representantes de la
comisión de salud mental.

NA Finalizado

Definición Winnie D comenta que se ha ido dando
cuenta que este tema es transversal a
varias comisiones. Se va a requerir el
trabajo de todas.
Esta comisión comenzó con 5 colegios y
hoy van cerca de 80. Se suman todas las
semanas uno o dos colegios y ahora se
han sumado muchos colegios de
regiones.
Se define como una red de centros de
padres que buscan retrasar el consumo
de alcohol, drogas y sustancias para
cuidar la juventud de los niños.
Trabajan con una gobernanza o
directorio y un equipo asesor y además
todos los colegios. Sesionan cada cierto
tiempo on-line y presencial. La asistencia
es muy buena, cerca del 80% asiste y son
muy participativos.

NA Finalizado

Objetivo Difundir y que exista mucha
conversación sobre el tema.

NA Finalizado

Para integrar la
red preventiva

Para ser parte, primero se debe llenar un
Formulario de pedido y luego una
Encuesta de buenas prácticas, que fue la
que se hizo en el SGC el año pasado.
Siguiendo todos estos pasos, al segundo
año se realiza una encuesta de
incidencias. Ellos se basan mucho en la
estadística y en lo que los mismos
padres están opinando. En general nada
es impuesto, sale del trabajo en
conjunto de apoderados de diversos
colegios y a veces de líneas más
conservadoras y otros menos.

NA Finalizado
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Buenas
prácticas para
padres e
información de
interés

Dos temas de buenas prácticas : paseos
padre e hijo que los quieren validar
entre los apoderados de todos los
colegios y las juntas.
Después tienen información, charlas,
campañas.

NA Finalizado

Hitos 2023 1.Se han reunido con medios de
comunicación para tener más visibilidad.
2.Se lanzó la página web, es la primera
en búsqueda en google con red
preventiva y tiene actualizaciones
bastante seguidas.
3.Se repartieron los imanes de las
buenas prácticas (de las fiestas)
4.Están preparando la encuesta para las
salidas paseos padre - hijo/a
5.Están buscando líneas de trabajo con
diversas instituciones y/o empresas
(SENDA, ANFP, MUTUAL,
MUNICIPALIDAD VITACURA,UNIV. SAN
SEBASTIAN) todo en la lógica de difusión
y de lograr más colegios y más padres
adheridos.
6.Están preparando una campaña de
RRSS para septiembre que se llama TEC
Toma el control.
7.Están participando en temas política
pública (solicitud carnet para compra de
alcohol)
8.Se lanzó el sitio Instagram, el 26 de
Junio, Día internacional de la lucha
contra el uso indebido y el tráfico ilícito
de drogas.
9. Quieren seguir sumando colegios.

NA Finalizado

Próximos
eventos para
CCPP y
delegados

Charla TEC (Toma el control) “Cómo
prevenir el Consumo de Drogas desde
nuestro Rol de Padres” con Carlos
Charme el 22 de agosto, 19:00 hrs. via
zoom

NA Finalizado

Lanzamiento Campaña TEC y charlas TEC
con en septiembre, charlas en octubre.

NA Finalizado

Que nos
solicitan??

A todos los colegios que integran la red.
1.Seguir como CDA en Instagram a
@red_preventiva_chile y promover
dentro del colegio para que todas las
familias sigan la cuenta.
2.Promover próximo evento de charla
TEC de Carlos Charme. Están invitados
CCPP y delegados de cada curso y
equipos directivos de colegios.
3.Apoyar el lanzamiento de la Campaña
“Toma el Control” y otras campañas en
el futuro.

NA Finalizado

Se sugiere Winnie considera muy importante, al ser
parte de esta red, difundir, pero sí dando
contexto..EL grupo que participa en esta
instancia , sugiere más que re postear lo
que ellos suban a RRSS, es transmitir y
comunicar a los padres lo más relevante
o que haga sentido, difundir las charlas,
invitar.
Por eso se quiso mostrar en el directorio,
ya que es un trabajo muy interesante, y
que se plantean como sugerencias.El
año pasado en la encuesta que se hizo
por el tema de las juntas, el 90% de los
cursos estuvo de acuerdo con todas las
normas o guías que se proponen. Por
eso se quería preguntar, para ver si se
hacían los imanes. Y con respecto a los
paseos Padre/hijo/a, en este sentido,

próxima semana Pendiente
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están de acuerdo que quizás no se
ajustan mucho a la cultura georgiana,
para ver si lo adaptamos o no y adecuar
a la realidad de nuestro colegio en este
tema u otros que puedan surgir.
Se va a enviar la página web, el
instagram a los directores de nivel y que
puedan verlo de manera de poder
discutir la manera en que participamos.
Por último difundir la charla del próximo
miércoles de “Toma el control”.

Directorio

Votación Berni sugiere dejar para votación el
próximo directorio.

Directorio Jueves 24 agosto Pendiente

Pamela M agradeció la presentación y
pregunta si es que esta red tiene algún
tipo de acción en conjunto con los
centros de alumnos de los colegios que
participan en ella?
Winnie responde que no, que es
directamente trabajada por los centros
de apoderados. Han sido apoyados por
algunos centros de alumnos pero no
conversan directamente con los
alumnos.

NA Finalizado

Karima agradece por el entusiasmo y
gran trabajo y reforzar que hay varias
cosas un poco ajenas a nuestra realidad
como colegio y por lo mismo
transmitirlas tal cual podría generar
reacciones más negativas que positivas.
Comenta que el año pasado el colegio
hizo una carta que se firmó junto con el
CDA en relación a la toma de alcohol en
septiembre y que fue muy buena y bien
acogida por los papas sobre todo de
educación media (la enviará). En este
contexto redactaron una carta que al
final no enviaron, ya que fue muy
encima del paseo padre/hijo/a que
trataron de adecuar, como sugerencia,
ya que considera que la que propone la
red preventiva es un poco fuerte
(también la enviará).

Karima próxima semana recordar
envío cartas al chat
directorio

Pendiente

5. Campaña Vial

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Campaña Vial Gonzalo C comenta que tenían muchas
ganas de informar la campaña pero no
han recibido confirmación ni aprobación
aún por parte del colegio. Esta es una
campaña que se ha trabajado en
conjunto con el colegio, por eso es
relevante contar con su ok. Justamente
ayer recibieron un correo de Macarena
López donde se informaba que ella
presentaría la campaña al Consejo
Directivo y después de ello se podría
definir fechas para su implementación y
presentar a la comunidad.

colegio Finalizado
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Señalética e
inducción a
profesores

Beatriz B agrega que es una campaña
hecha por la comisión de
comunicaciones del CDA, además se ha
complementado con señalética
(requisito exigido de parte del colegio),
que desde vuelta de las vacaciones de
invierno fue instalada y que va de la
mano con esta campaña. Por último,
además se va a hacer una capacitación o
inducción a los profesores, para apoyar a
los embajadores (alumnos(as).

colegio próximas semanas Pendiente

Participación de
los apoderados

Karima agrega que hace 2 semanas
tuvieron reunión con el comité de sana
convivencia y se está revisando en el RIE
la parte sancionatoria que es más bien
formativa que punitiva. Jefa de Aced,
Patricia Jiménez, invitó a los papás a
participar en este tema y a apoyar las
formas y trato en la comunidad. Hay una
intención, desde el colegio, de
involucrarnos más como padres.
Gonzalo agrega que es una oportunidad
tremenda y relevante en convivencia y
en la toma de decisiones con respecto al
tema.

Comité de
procedimientos/colegio

próximas semanas Pendiente

6. Presentación directores 11º y 12º

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Presentación
niveles 11º y
12º

Se presentan Maite G por el nivel 11º y
karima Y por el nivel 12º

NA Finalizado

Nivel 11º Maite menciona que con respecto a las
actas, ella cada semestre o cada 3
meses, envía el link de donde están
publicadas, pero empezará a enviar, al
curso, las actas completas porque cada
delegado tendrá que hacer su propio
resumen. Si lo estiman conveniente
podría enviar a los delegados de su nivel.

NA Finalizado

VDE Está todo ok avanzando, sin ningún
problema, les dieron un poco más de
plazo para los pagos. Los niños se han
organizado para lo del polerón.

NA Finalizado

colillas
cigarrillos
estacionamient
os

Lo único que salió como planteamiento
es el tema de las colillas en los
estacionamientos. La delegada de uno
de los 11º quería saber si efectivamente
se podía fumar en los estacionamientos
del colegio, si estaba permitido o no,
según la ley, a 100 metros de un
establecimiento escolar no se puede
fumar.
Le pidió que lo planteara al directorio y
si está permitido solicita que se pongan
basureros porque es realmente un
basural de colillas.

Directorio/MD próximas semanas Pendiente
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Nivel 12º Karima menciona que los delegados
estaban todos muy entusiasmados para
venir pero por varios temas no pudieron
y agradecen la invitación.

NA Finalizado

Les queda un mes normal de clases.
Después de eso hay un horario distinto
con ensayos PAES hasta la fecha del
caminito. Quisieran transmitir que ha
sido un año super bonito, muy cuidado,
lleno de signos, un poco mejor en salud
mental, que otros años. Se agradece
mucho al colegio y a las familias.

NA Finalizado

Junto con Tere RT quieren transmitir su
experiencia como delegados de tercera
unidad, que entraron el 2020, se formó
un gran grupo siendo vital, para trabajar
como generación, que todos los
delegados estén en la misma sintonía,
de acuerdo a las necesidades del nivel,
para poder conversarlas con el Jefe de
Unidad y PJ. Y su aporte más importante
fue tener como tema principal la salud
mental de los alumnos y alumnas.
Incluso se potenciaron horas de salud
mental y se contrataron más recursos
(sala de calma y contratación de
terapeuta ocupacional). Gracias a todo
esto ha habido menor deserción por
estos temas.

NA Finalizado

Preguntas Gonzalo C con respecto al nivel 11º,
pregunta por el tema del financiamiento,
del VDE, cómo lo han hecho.
Maite comenta que para los que están
con dificultades económicas, el tema se
levanta igual que siempre, los delegados
se encargan de averiguar quienes están
con dificultades o se pide que se
acerquen al jefe de unidad. No es el
colegio quien presta el apoyo sino que
los fondos son sacados de la cuenta del
ropero. Menciona que ellos como curso,
este año, hicieron una doble cuota, si la
cuota era de $10.000.- este año fue de
$20.000.- y así se destinaron
exclusivamente para ayudar al fondo de
las familias que están con necesidades
económicas, sin cuestionar, ni nada.
Posterior a saber cuánto aporta el
colegio, que es desde un 10%.
Los niños también se organizan
vendiendo café en las reuniones para
juntar dinero para los polerones y si
existe un saldo a favor lo entregan para
ayudar a algún compañero con
dificultades. Lo que se junta en la Feria
de las pulgas se entrega al ropero
también.
Por último, menciona que la agencia de
viajes entrega premios que se rifan
(mochilas, estadías en Valpo, etc.) y lo
que ahí se recauda va en ayuda del
alumno o alumnos que estén con
dificultades, el año pasado fue por
generación este año va a ser por curso.

NA Finalizado

Gonzalo C sugiere fomentar la auto
ayuda entre los mismos alumnos, con
actividades.

NA Finalizado

Nivel 10º Pamela M comenta que siguiendo el
consejo de uno o dos años atrás pidieron
una reunión anticipada con Mario
Toledo para ver estos temas y otros,
para adelantar el trabajo de la

NA Finalizado
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organización para el VDE. Fue muy
buena, tuvieron la idea que el colegio
está afinando el VDE, para hacerlo más
fácil y ahorrarse temas y problemas.
Tienen mucho más claro lo que quieren
y hasta dónde pueden llegar con el tema
de la organización. Fueron claros con
respecto al valor que tendrían que
proyectar, a las acciones que podían
hacer y la motivación de los
alumnos(as). Vital esta reunión en 10º

Berni comenta que algunos delegados
no veían tanta transparencia en la
transferencia de los recursos del ropero,
que pasa los fondos al colegio. Quiere
saber si han tenido este problema y si
como mesa, pueden ayudar en algo.
Maite G comenta que este problema con
el ropero viene arrastrándose por años.
Lo que se sabe es que nunca han dado la
apertura de los montos. En algún minuto
se planteó poder ayudar en situaciones
especiales a alumnos pero tampoco se
sabe claramente. Es para consultar a la
rectora. Berni menciona también que se
les ofreció al ropero una de las cuentas
del CDA para la recaudación de estos
dineros pero no la aceptaron.
Por último Maite menciona que el año
en que Mario Toledo asumió la jefatura
de la III unidad no se reunió con los 10º
de ese año porque le dió prioridad a los
11º y 12º y a otros cursos que estaban
con cambios ese año.

MD a rectora Finalizado

Montos ropero Karima comenta que el año que a ellos
les tocó el VDE fue crítico, había el doble
de alumnos que incluso no podían pagar
nada. Se habló en ese minuto con el
ropero y ellos comentaron que no sabían
de los montos que se recaudaban.
Además se mezclaron temas con el
comité de escolaridad, con respecto a
las familias que se les ayudaba en esa
instancia que solo podían optar a un
10% de ayuda en el VDE. Se informa que
Macarena López era en ese momento
quien veía este tema. Ellas sabían qué
aprox. el pozo era de 12 MM y a ellos
como generación se les pasó 4MM.
Tuvieron que recurrir a que se les
asignaran los aportes de la Feria de las
pulgas y con eso pudieron cubrir lo que
faltaba.

NA Finalizado

Menciona que en algún momento se
pensó en eliminar como actividad
formativa el VDE (actividades con nota)
por el alto costo, todo esto en un
período de transición y pandemia. Está
en revisión constante.

NA Finalizado

7. Pendientes primer semestre

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado
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Pendientes 1er
semestre

Se verá en el próximo directorio.
Agradece a los directores que han
revisado los temas que les competen e
invita a los que no lo han hecho que lo
hagan.

directores de nivel próximo directorio Pendiente

8. Varios

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Suspensión
proyecto Mall
Cencosud

La mesa refiere que la Municipalidad de
Vitacura publicó ayer un informe,
bastante devastador, sobre el proyecto
Cencosud, en que dicen que así como
presentaron el proyecto, no puede ser
evaluado, porque la información que
entregan es inconsistente, contradictoria
e insuficiente.Salió una nota en el diario
La Tercera que se filtró ayer y acto
seguido, Cencosud envía una carta al
Servicio de evaluación ambiental
pidiendo que se retire el proyecto.
Paralelamente la municipalidad de
vitacura solicita al SEA que el proyecto,
dada la magnitud de su impacto, no pase
por una DIA sino que por una Evaluación
de impacto ambiental, que requiere de
mucho mayor estudio y evaluaciones
para poder ser aprobado.
Cencosud agrega que esperan el
resultado del IMID. Se suspende el
proyecto como hoy lo conocemos. Se
suspende todo hasta que Cencosud
vuelva a presentar otro proyecto.

NA Finalizado

Los estudios que se tenían pensado
hacer no tienen sentido por ahora, por
lo tanto no se van a hacer. Quedan en
espera para cuando haya una nueva
postulación del proyecto que no se sabe
cuándo va a ser.

NA Finalizado

Carta a
apoderados

La mesa comenta que como esto fue
ayer, hoy van a enviar una carta a todos
los apoderados comunicando que se
suspende el proyecto a raíz de lo que
acaban de contar, y que quedan a la
espera de nueva información. Además,
se va a compartir el informe de la
municipalidad, un informe bastante
largo, por la incongruencia y falta de
información que entrega Cencosud.

MD hoy jueves 17 agosto Pendiente

Comentarios Cristián S comenta que son súper
buenas noticias. Muy en línea con lo que
presentó la comisión hace tres o 4
reuniones. Si lo pueden considerar, el
sugiere que se tomen todo el fin de
semana, para pensar bien, cuáles
debieran ser las siguientes acciones.

La mesa comenta que efectivamente
como comisión Mall tienen que
conversar cómo se va a adaptar lo que
iban a hacer como siguiente paso, ante
este nuevo escenario.
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Pamela M comenta que un punto a
analizar es que la institucionalidad
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funciona, hay que tener confianza en
ella y cómo está operando la
municipalidad y el resto de las instancias
que quedan. Nos obliga a tener posturas
un poco más centradas y más objetivas
en posición de estos estamentos.

Fondos de
reserva

Carolina Liu a propósito de lo que Tere
RT levantó el directorio pasado.
Averiguó en el banco de los fondos que
tiene el CDA como fondo de reserva y
solo hay $600.000.- en fondos mutuos,
que serán presentados en la reunión
presencial de fin de mes, para ir
tomando decisiones con respecto a esto.
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La reunión terminó a las 09:30 hrs.


